

PAVOROSO INCENDIO EN LA TENERIA AMERICANA

Un corto circuito la causa. Más de un millón de quetzales las pérdidas

INFORMACION PAGINA 7



COMUNICADO
DE LAS FUERZAS ARMADAS REBELDES

FAR

AL PUEBLO DE GUATEMALA Y A LOS MEDICOS DE COMUNICACIONES NACIONALES Y EXTRANJEROS:

El Frente Rural del Pueblo en Armas, el dia 1ro. de enero de 1981, realizó con éxito: Tareas revolucionarias al anunciar a los habitantes de la Aldea NUEVA LIBERTAD -Sayaxché Petén- el paso ineludible de la REVOLUCION SOCIALISTA. Llamado al cual: Campesinos, Obreros y Estudiantes respondieron uniéndose a nuestras filas; para derrocar al bárbaro asesino de LUCAS GARCIA y tomar el poder con las armas para garantizar las libertades democráticas y populares de Guatemala.

Las acciones de los diferentes frentes se dan ahora en todas partes del país; como una muestra de solidaridad para con las organizaciones revolucionarias FMLN y PRTC., a quienes se lidiaron combativamente por ser la vanguardia de la lucha necesaria que dará la libertad al heroico pueblo salvadoreño, quienes con el apoyo de nuestras fuerzas están próximos a la victoria y libran hoy acciones militares en su hora decisiva.

El Frente Urbano con dos Unidades Militares de nuestras Fuerzas Armadas Rebeldes, el dia de ayer 13 de enero de 1981, en la 6ta. avenida entre 1ra. y 2da. calles de la zona 2 a las 21:45 horas realizaron el ataque revolucionario del Lic. JORGE TORRES CATTO, operativo coronado denominada "Ofensiva 81" para este: Uno de los representativos máximos del sector re-doblante de la reacción burguesa, que por medio del MIL, integraba en contra de los intereses populares, masacrando dia a dia a campesinos, Obreros y Estudiantes a través del EJERCITO MONTAÑERO (EM). Y la cual se llevó a efecto en homenaje a aquellos campesinos caídos heroicamente en combate durante los largos años de represión e injusticia social de que ha sido víctima el nuestro pueblo guatemalteco.

LA VENCER O MUERIR POR GUATEMALA, LA REVOLUCION Y EL SOCIALISMO

DIRECCION NACIONAL
FUERZAS ARMADAS REBELDES

FAR.

Guatemala, 14 de enero de 1981

Pag. 4

El dia de ayer en horas de la tarde ocurrió un incendio en la Telería Americana localizada en la Calzada San Juan, 23-85 zona 7, el cual se debió a un corto circuito según informes dados a este diario por el señor propietario León Kleyfeld. Este incendio fue sofocado por los bomberos Municipales y Voluntarios. Las pérdidas se calculan en un millón de quetzales. (Fotos de Francisco Olmedo y Ricardo Bini).

LA NACION

AÑO XI - No. 4,050 - GUATEMALA, JUEVES 15 DE ENERO DE 1981

DIRECTOR: HECTOR CIFUNTES AGUIRRE

Oficina y Teléfono: Edificio LA NACION, 2a. Calle 6-51 Zona 2 - Teléfono: 512735, 513346 y 512544.

50 por ciento de niños en edad escolar, sin escuela este año

INFORMACION PAGINA 2

Hombres armados asesinan a vecinos de Coatepeque

INFORMACION PAGINA 6